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La presidenta del Colegio Médico de 
O'Higgins, ra. Sonia Corra, expresó. 
suapoyosldagnóstio realzado prla 
lectora delHospial r, Franc ara 
Zunino sobre las listas de espera en 
la región y destacó la importancia de 

    

senza en su solución. 
"Estamos completamente de acuerdo 
conclaenqueesunteramoinpor 

¡necesario el poder dar aildad 
as Nas e espia que os le 
pacientes están esperando, Sabemos 
Se puede resolver dé 
mañana, pero como, 
esperamos quese umenlos esfuerzos 
el Miristeri, entregando os recursos. 

  

  

  

Mismo establecimiento también con 
«apoyo dela parte peda, armó a 
Dra. Come. 
La presidenta dl Colmed O'Higins espe 
subrayó la Importancia de realizar 

  

región. y que se vayan potenciando 
los temas que nosotros ya hemos > 

Laos 16d Dilombro e 2824_/ ESRascagino 

Autoridades exigen medidas urgentes 
para enfrentar crisis de listas de 

espera en O'Higgins 
Presidenta del Colegio Médico de O'Higgins llama a fortalecer 

esfuerzos paa reducir listas de espera 
puesto como diectva regional, como, 
etnia ques erecta equ 

  

los mágicos especias se queden 
   

del Cnces para dar una resolución de 
especaldadoportuna anuestrareión 
Ya los pacientes o tengan que viaja 
otros lados resolver us problemas. 
de sal”, puntualaó la presidenta del 
Colmed 0% 
Finalmente, la Dra, Corrs valor las 
Iniciavas anunciadas y expresó su 

que stas se concretan 
prono. "Valoramos estas luis y Esperamos que se ayan concretando, 
Yaque son esenciales para mejorar la 
tención de os pacientes y la cldad 
de istema desaludennuesta región 
corcijo 

   

  

  

Na 

mn una entrevista en 

  

directora del Hospital 
gional Dr. Franco Ravera 
Zunino, reconoció que 
la región de O'Higgins 
enfrenta las listas de es- 
pera más extensas a nivel 
nacional. “En eso tengo 
que ser súper clara, súper 
sincera y señalar que la 
Región de O'Higgins tiene 
las listas de espera más 
largas nivel nacional, Esa 
es una cifra que a ningún 
directivo le gustaria escu- 
char, pero es una realidad 
y so nos tiene que instar 
realizar un trabajo súper 
estricto, con estrategias 
que puedan ser a corto 
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  y Les 16 iciembo de 2124 
  

El Gobernador Regional Pablo Silva, el senador 
: ALO SA HAYA GOBERNADOR EGNAL0E OTC: Javier Macaya yla Presidenta del Colegio Médico, 
'Como Gobiemo Regional queremos ampliar estos proyectos Sonia Correa, coinciden enla necesidad de a todas las versiones que sean necesarias para avanzar en la 

    
  

o eslaboracón púbico privada par abordar ls 
A extensas listas de espera en O'Higgins, las más 

ElGobemador Regional de0 Higgins Pablo en funcionamiento an la cnica ed Salud largas del país. Sir Jade ls sinaloense pura loción) alme Elmo Pal pra atar lacio era mazda lo plazo y también a más atrás. Hoy queda lede- 
situación delas listas de espera enlaregión. controles médicos respectivos”. largo plazo para poder dor de cien pacientes del 
consideradas entrelas máscrticas delpais... Silva destacó que la lista de espera de enfrentar estas listas de año 2017, y después avan- ems qe ln de espera de la. amule rear rr E es o 

pantes, "También aprobamos recursos — PET afirmó, arenas sl 2015", comes mogón es ana das pants. anti apalanos aona — Catalan que asumió su 181 ngnica comercial. 
Vecinos resonar Espera Usimatolgn deseosa — Cargo abr de 2024 se La directora valoro el Aa Pesa que ña. y ¿gia gral Ea ht de apa de — Enf a Un problema mento de recursos para nin de majos. Vuamailo e palante le más de Carácter Mislórco Y Salud contemplado en el Elias eco dema: rra mus pesas ena ESruciral agradas por Presupuesto 2025, on 
¡otros como Gobierno perando por sus cirugías de rodilla, cadera, el impacto de la pandemia. $75 mil millones destina- 
Regional, sí podemos ec; poresoinvetimos ecursos enavanzar “Muchas listas de espera dos a nivel nacional para 
elaborar activamente. enesas patologías y esperamos queenlos datan desde cuando el reducir listas de espera. e o e e opemtacriaAla- Sin embargo, abra la 
Sine pan dnd Además felis el compromiso del — meda. demi, elímpacto. necesidad de una sola. lens epa cn oo Ms: e la pandemia caen borcón publico prada iba, "ieerarcrda epa ¡asun OSI. hay que tene ecos obrador señaló senda teca Islas — No obstante, destacó. para que la gent se pe ue dede tcs un de ssl. a ques ice par nen NO OOSIaNLS, Úestacó par qe la gente se ope 

lada pesos laboran aran de ola dEpra Emos vns logrados , cortas Poapalbe aser lin de saven compres enmpoar — OslÓn on [stas dear personal fuera de orar, 
Salud para disminuir Tas litas de espera, enesta materia porque la gente realmente — a que incluían pacientes. pero también va a ser 
ina cs apoyamos cn cas 2 ml. lo nec o dla clay os ESC claño 2016, mien- necesario comprar pres: 
miles depen ls par domina. mes enserio perdes Cn tras que actualmente solo acionsal mundo pad, peon al aca olaa cn quen rededor de cen. porque esmucta la gente 

dass del 2017. "Cuando que necesi detal. Negué al hospital. enabr. Estas declaraciones tu- 

   
  

  

  

           

  

El parlamentario adelantó que la Comisión de Salud realizará na —— habia pacientesenista de. vieron repercsión a nivel 
sesión especial para analizar si el presupuesto 2024 se ejecutó como espera desde el año 2014, regional donde el Go- 

corresponde y el escenario para el 2025 es decir, hasta diez años. bemador Regional, Pablo 
Silva Amaya, el senador 
Javier Macaya y la Presi OR VER MICA Ñ denta del Colegio México, “Estamos con un problema realmente brutal, de una realidad Sonia Correa, coinciden que tenemos que ser capaces de enfrentar” en a urgente necesidad 
de colaboración público- El senador aver Macaya ue hacen bien su abajo y que eg eta coa Me ca oa Ii desea del uo pre coma eoaos, DIVA ata abordar las   

bloo ques qe no hacen desd el pumo de vita de CHensas [sas de espera bien su abajo, y tenemos. laaspatenciaporquey en O'Higgins, ls más lar- ¿ue cambiar de mane In. que deta problemes. gas del país 
Porte los indicadores depara poder reos. Al 
Sesión la produciviad,. que la Comisión de Salud 

brutal” la situación delas 
listas deesperaenel sistema 
desaludcileno destacando 

el impact dect que sta 
problemática iene enla ida 
deme de personas. inde. secomprometó a levar una 
Cuando vemos que la pe- En este comento, Macaya. sesión espcialparaanalizar 
ocupación del gobierno y de subrayó la necesidad de «Tel presupuesto 2024 se 
muchos actores públicos ha mejoras tant en la gestión ejecutó como corespande y estado centrada en el teme 
delas Isapres, se deconoce 
que acá estamos en recen 
cin de una realidad brutal 
la violación alo derechos 

administrativa como en el con elo, cómo quedaremos 
mbioleiiavo peraabor-— para 12025 
dar el problema, "Estamos Fraeteelsenador er 
on un problema realmente. que enfrentar ls listas de 
Brutal de una relidad que espera debe sel prioridad 

Fondamentales más impor tenemos que ser capaces. número uno del gobieno 
antes que haya existido en lud Estamos hablando de. deentrar los cambios en. “Soy un Convencióo ue la 
lahistoradeChle Estamos. Bm personas ala, esaes materia lgiiatwa que se. ví administra es anto 
Fablondo de erre 50.00 y laresposabidad que lens. Genen que cer fespeio más importante que la 
“0.00 paciemes que han. hoy da el sistema de salud al getón de los estale. via leia para mejorar 
Talecióo eos úlimos ños. enChicenlapéidaderida. mienos hospfalrios son. lo que está uniendo. Las 
en fstas de espera: deals, de nuestos compatriotas. urgentes". Estas de espera debiera ser 
Si menos elz0X line una, uehaceladierencaentela E enadordetacóelabjo la proidad número ino de 
reloió deta con ua. Vilaylamueedeprsoas. del rector diendo “Es estable porque da: 
leimiento" ealó Maceya. yes or so, quelatanspa. una sición preocupante y. mátic, mueren anusimente 
Elseradoenfaizbqueapo- tencia quese require en let absolutamente rlcio- 8000 personas en Chile y xímadamente cto mi er-. manejo de os recursos, os adoconlaiscusiénpres. por elo esaver eto marca 
ona falecen anualmente. cambios de peradigma de puesta, no es solamente. la ferencia ene la said y 
en Chl debio a eta pro-. Yer cómo somos capaces nafta e gestión porque enlemedady muchas veces 
Blemátca lo que represemta. depremiar de buena manera. hay muestras de mejera en ente la vida y la muere”, 
vna isis para lsitemade os funcionarios públicos cuanto ala gestión desde. concluyó 

MANGUERAS -FUELLES» REPUESTOS - ACCESORIOS 
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